
 

 1 

证券代码：002382                            证券简称：蓝帆股份 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
天风证券股份有限公司     李振永 

时间 2013年 8月 22日 9:00—11:30 

地点 公司办公楼二楼接待室 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书：韩邦友 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

 

公司战略、项目建设进展及生产经营情况等。 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2013年 8月 22日 
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山东蓝帆塑胶股份有限公司 

投资者调研记录 
 

按照中国证监会及深圳证券交易所的指导要求，为了保证公司信息披露的公开、

公平、公正，保证其它投资者利益。特作如下调研记录： 

 

一、调研时间： 

 

2013 年 8 月 22 日 

 

二、沟通地点： 

 

公司办公楼二楼接待室 

 

三、参与人员： 

单位 姓名 职务 

天风证券 李振永 高级行业分析师 

蓝帆股份 韩邦友 董事会秘书 

 

四、沟通内容： 

1、请问公司的 26 亿支手套项目投产了吗？ 

答复要点：公司 26 亿支手套项目，已经有 12 条线投产了，还有 12 条线预计今

年 9 月份左右会试生产。 

2、请问糊树脂项目一期是 6 万吨吗？何时投产？产能如何分配？ 

答复要点：糊树脂项目整体规划是 20 万吨，一期项目是 6 万吨，估计在今年的

第四季度会试生产；一期项目的产能，约三分之二供 PVC 手套生产使用，其余部分

外销，可生产高档壁纸、汽车内饰等。 

3、公司开始向医疗器械方面投资，请问是主要采用什么方式？主要投向哪个方

向？ 



 

 3 

答复要点：公司目前主要考虑的是并购的方式，主要是投向国内医用耗材。 

4、公司半年报中显示，公司的利润构成有所变化，医疗级产品占的比重上升，

请问原因是什么？ 

答复要点：公司的医疗级水平一直是很高的，但因为最近几年产能增幅很大，

而医疗级产品的市场需求增幅是一定的，就导致了有的医疗级产品流入了非医疗级

领域。公司今年的产能增幅较小，顺应了医疗级产品的市场增幅，因此医疗级产品

占公司的比重上升了。 

5、国内的手套市场毛利率较高，请问公司为什么不开拓国内市场？ 

答复要点：国内手套的毛利率比国外高，但是考虑到公司的产能还不够大，暂

缓该国内市场的开拓工作。 

6、国外的 PVC 手套普及率已经很高，请问以后市场还会有自然增长吗？ 

答复要点：PVC 手套在国外的普及率虽然已经很高，但是还会有自然增长，主

要原因是：⑴国外人口仍处于增长状态，医疗服务也一直在改善，对 PVC 手套的需

求会有增加；⑵一些新兴市场正在成长，如东南亚等；⑶PVC手套在非手术领域开始

逐渐替代价格更高的乳胶和丁腈手套，使得 PVC手套的市场需求一直在增长。 

7、公司市场份额和产能都是一直在增长的，请问主要原因是什么？ 

答复要点：公司产能增长的主要原因是公司一直大力推进自动化，提高了生产

效率，大大减少了对劳动力的依赖，使产能扩张成为可能；随着公司产能的不断提

升，可以更好地满足客户各种生产需求，为公司赢得了更多客户，因此市场份额在

不断增长。 

8、我们了解到，公司的重组是因为环保核查而停止了，近期还会启动吗？ 

答复要点：公司在 2011－2012 年曾经筹备过重组，最主要的问题是环保核查，

因标的公司处于大武水源保护范围，市相关政策还未出台，无法提交环保核查的申

请，近期公司没有启动重组计划。 

9、公司半年报中显示，公司有乳胶手套，请问是公司自己生产的吗？ 

答复要点：乳胶手套不是公司自己生产的，是公司的全资子公司蓝帆（上海）
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贸易有限公司自主采购并销售的。 

10、公司的限售股都已经解禁了，请问两位大股东有没有减持的计划？ 

答复要点：公司的大股东蓝帆集团，近期没有提出减持计划；公司第二股东香

港中轩也没有通知我们。 

11、公司第三季度的业绩预测，较去年相比，有所下降，请问主要原因是什么？ 

答复要点：今年，美国和欧洲的经济状况，仍然不容乐观，他们的需求量虽然

没有下降，但是却采取了压低产品价格的策略，因此对公司的营业收入和业绩产生

了一定的影响。 

 

 

 

 

 

 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司 

董事会秘书：             

2013 年 8 月 22 日 


